

身延中だより

第 3 号 身延町立身延中学校
 令和2年10月16日(金) ☎ 0556-62-0106
 FAX : 0556-62-3362

「峡南地区中学校新人体育大会」の結果



10月1日(木)・3日(土)の両日、「令和2年度峡南地区中学校新人体育大会」が開催されました。3年生の部活動引退後、2年生が中心となつての初めての教育内大会でした。いずれの部も健闘しました。見事、県大会出場権を得ることができた部も残念ながら県大会への出場権を得られなかった部もありましたが、大きな声を出しながらひたむきに活動する姿は心打たれるものがありました。コロナ禍の大会の為、無観客での大会でした。一日も早い新型コロナの収束を強く願っています。

令和2年度 峡南地区中学校新人体育大会 各部の戦績

【柔道】(団体戦)優勝：身延中A (遠藤正拓・遠藤朔哉・依田 陣)

準優勝：身延中B (中村智希・川口久輝・望月悠貴・笹本眞成)

(個人戦)優勝：遠藤正拓 準優勝：遠藤朔哉 3位：川口久輝

【軟式野球】Bパート決勝 身延中○6-4●市川中・六郷中連合 Bパート優勝

【女子バレーボール】

(予選リーグ) 身延中●0-2○三珠中 身延中●1-2○増穂中 身延中○1-0●市川南中

(順位決定戦)6位 身延中●0-2○六郷中

【男子ソフトテニス】個人2ペア・団体が県大会出場

(個人戦)第3位：山本零士・石川空夢、望月竜彦・熊谷有真

(団体戦)予選リーグ1位 身延中○3-0●市川中 身延中○2-0●早川中 身延中○3-0●南部中

(団体戦)決勝トーナメント準優勝 身延中○2-0●鯉沢中 身延中●0-2○増穂中

【女子ソフトテニス】

(個人戦)ベスト16：熊谷佳奈・埜村萌花、望月あや・小松京香、益子恵・松田美音

(団体戦)予選リーグ4位 身延中●1-2○市川中 身延中●0-3○南部中 身延中●0-3○六郷中

【バドミントン男子】団体戦：準優勝 身延中●0-2○鯉沢中 身延中○2-0●増穂中

個人戦：2年単 準優勝：上田国善 ベスト8：小林 零

2年複 準優勝：小林零・佐野悠 第3位：上田国善・望月虎太郎

1年単 準優勝：深沢修平 ベスト8：小林将梧、竹ノ内利徠

【バドミントン女子】団体戦：準優勝 身延中●0-2○鯉沢中 身延中○2-1●増穂中

個人戦：2年単 ベスト8：両角心寧

1年単 優勝：高野美波 準優勝：田中琉々

第3位：浅川 蘭、松村瑞希



〔文責：松山 京介〕

修学旅行

4月に3泊4日で予定されていた修学旅行が新型コロナウイルスによる緊急事態宣言の為に臨時休業により10月に延期され、10日(土)～12日(月)の2泊3日の日程で実施されました。4月の段階では広島も計画されていましたが、旅行期間が長期になることや不特定多数の乗客と同乗しなくてはならないなど不安要素を払拭しきれない為、



広島を取りやめ奈良・京都限定に変更し、移動は全て3密を回避した状態で行いました。出発当日は、台風14号の接近に伴う雨の為に、国道52号線や県道が通行止めになることも予想された為、大型バスを前日から身延地区に待機させる手配を



施しました。最初の見学地「法隆寺」では傘を使うこともなく貸切状態で見学をすることができました。「奈良公園」では雨に降られてしまいましたが、ゆったりと見学することができました。2日目はタクシーによる京都市内判別見学。密の回避の為にタクシーを増便。1台に2名から3名の乗車で実施しました。タクシーの運転手さんに消毒などの徹底管理をお願いしました。また、見学地においては詳細なガイドもいただきました。天気にも恵まれ、最高の自主見学になったと思います。新型コロナ対策として考えられる全ての対策を講じて実施した修学旅行、生徒1人ひとりの記憶に深く残るものになったと確信しています。

2年県内巡り

2年生は、10月12日(月)～13日(火)の日程で県内巡りを行いました。甲府市周辺の史跡や文化財を巡りました。1人の欠席者も無く全員参加で実施することができました。新型コロナウイルス蔓延防止の為に、当初予定されていた酪農体験は残念ながら実施できませんでした。それにかわり現地レンジャーによる案内のついた4時間にもわたるロングハイキングを行いました。最後に食べたソフトクリームはさぞかしおいしかったことでしょう。



1年校外学習



1年生は10月13日(火)に日帰りで身延町平須の「みのぶ自然の里」において校外学習を実施しました。午前中は、班ごとに分かれてカレー作りをしました。ジャガイモが堅かったり飯ごうで炊いたご飯が十分に蒸されていなかったりとトラブルもあったそうです。自然に囲まれて食べたカレーはおいしかったでしょう。午後から行ったネイチャーゲームはどうでしたか？